

NACIONALES

SUCESOS

INTERNACIONAL

DEPORTES

ESTILO DE VIDA

ENTRETENIMIENTO

ÁREA VERDE

ESPECTÁCULOS

• Policía es campeona centroamericana

GUARDACOSTAS TICA GANA ORO EN ATLETISMO



La oficial compartió su permanencia en Guatemala con otras mujeres policías.



Adriana entrena todos los días y es una destacada atleta nacional.



A lo más alto del podio subió la oficial de Guardacostas.



El Servicio Nacional cuenta con una uniformada de renombre internacional.

MANUEL ESTRADA
mestrada@diarioextra.com
Fotos: MSP

Adriana Barboza, oficial del Servicio Nacional de Guardacostas, representa al país en el XXII Campeonato Centroamericano de Atletismo que se desarrolla en Guatemala, donde este fin de semana ganó medalla de oro y plata en 800 y 1.500 metros planos, respectivamente.

Esta valiente policía de 35 años, vecina de Heredia y destacada en la delegación de Quepos, aseguró a DIARIO EXTRA que ha participado en cuatro Juegos Centroamericanos donde en todos ha subido al podio.

“Era una mujer gordita, quedé embarazada muy joven, a los 26 años empecé a caminar con la intención clara de bajar, pesaba 92 kilos, dos años después seguí corriendo y a la fecha peso 52 kilos, mido un metro sesenta y uno.

Un día a la semana descanso del atletismo, pero hago natación, el deporte y mi trabajo como policía es mi vida, es el almuerzo que necesito a diario. Hago triatlón y dedico un día para hacer doble entrenamiento, siempre me mantengo activa y como sano, agradezco el apoyo de mi familia, mis jefes, compañeros y amigos”, recordó.

Barboza ingresó a Guardacostas el 16 de marzo de 2019, es una profesional que

insta a las mujeres a cumplir metas y a que nunca se rindan.

“Soy administradora de empresas con énfasis en recursos humanos, contabilidad y finanzas y actualmente estudio educación física, por lo que organizo mi día, por dicha me alcanza para todo lo que tengo que hacer.

Estoy muy contenta por la obtención de las medallas, el sacrificio que hago a diario ahora veo reflejado en los resultados, me siento orgullosa de mí misma, de representar al país y a las mujeres policías”, recalcó.

Por su parte, Martín Arias, director de Guardacostas, destacó la labor de la ofi-

cial. “Muy orgulloso de que una gente nuestra que hace un tiempo se incorporó en el servicio tenga esa disposición combativa de competir a nivel internacional, donde ha sobresalido y logrado triunfar con creces.

Es la primera medallista que tenemos en 20 años de Guardacostas que logra este éxito en una competencia internacional, es una mujer que con su esfuerzo ha logrado todos alegrías que sirven de ejemplo”, destacó.

Arias agregó que Adriana siempre anda sonriendo y se siente orgulloso de que porte el uniforme del Servicio Nacional de Guardacostas.